

Hallo Laufsportbegeisterte aus Deutschland und aller Welt,

ich komme aus Ungarn und lebe seit über 30 Jahren in Dresden. In dieser schönen Stadt habe ich eine Familie gegründet, viele Freunde gefunden und bin ein begeisterter Läufer geworden. Es war immer mein Anliegen, in meiner neuen Heimat einen Beitrag zu deren Stärkung zu leisten. Privat wie beruflich in der Stadtverwaltung arbeite ich seit Jahren erfolgreich daran. Als Mitbegründer des Dresden Marathon e.V. habe ich auch meine sportliche Heimat in diesem Verein gefunden. Regelmäßig trainieren wir zusammen und haben viele sportliche Höhepunkte gemeinsam erlebt.

Als Veranstalter des Morgenpost Dresden-Marathons hat jeder in unserem Verein viele Anstrengungen unternommen, diese Sportveranstaltung zu einem nationalen wie auch internationalen „Aushängeschild“ für unsere Stadt zu entwickeln. Ich bin mit ca. 30 anderen Mitstreitern vom 1. Dresden Marathon 1999 bzw.

bereits seit dem "Probemarathon" im Jahr 1998 dabei, unseren Marathon Jahr für Jahr erfolgreich, im Sinne der teilnehmenden Sportler zu veranstalten.

Die Bedingungen dazu sind bei uns nach wie vor ganz toll, kommt zu unserem 17. Morgenpost Dresden-Marathon am 18.10.2015 nach Dresden.

Wir freuen uns auf Euch!

Laszlo Petrás